
３３０−Ａ地区第３回キャビネット会議 「 議事録 」 

２０１１年３月２８日（月）新宿京王プラザホテル「錦」 

開会に先立ち、東日本大震災の犠牲となられた皆様に哀悼の意を表し、黙祷が捧げられました。 

Ⅰ．開会 

近藤正彦キャビネット幹事より、ライオンズクラブ国際協会３３０－Ａ地区２０１０～２０１１年度第３回キャビネ 

ット会議の開会宣言。 

   「定刻となりました。これよりライオンズクラブ国際協会３３０－Ａ地区『２０１０～２０１１年度第３回キャビネット 

会議』を開会致します。私は、本日の進行を務めます キャビネット幹事の Ｌ近藤正彦です。着席のまま 

進行させて頂きますが、宜しくお願い致します。進行はお手元の議案集に沿って行います。」 

Ⅱ．出席者の紹介 欠席者の報告 

岩田副幹事より、ＰＰＴを利用して出席者の紹介、続いて出席者数・欠席者数が報告されました。 

キャビネット構成員９９名のうち出席構成員８８名、欠席構成員１１名。会議開催の定足数に達しており、 

本会議の成立が報告された。構成員以外の出席者前キャビネット幹事Ｌ井桁鳳雄、前マールコーディネ 

ーターＬ屋代誠一の２名があり総数９０名であることが報告されました。 

Ⅲ．地区ガバナー挨拶 

① ３３０－Ａ地区ガバナー河合悦子Ｌより挨拶 

「ご多忙の中参集頂きましてありがとうございます。只今黙祷を捧げました、３月１１日の東日本大震災で

被災された方々にお見舞い申し上げます。また、当日は２年前から企画しておりましたフォーラム＆チャリ

ティーコンサートが中止となりましたが、中止を決めて多くの方々を安全に誘導できたことを誇りに思いま

す。日本はこの難局を打破していく力があります。ライオンズも３３０－Ａもこれからこのことに全力で携わ

ってまいります。」 

② LCIF コーディネーター、元地区ガバナー、名誉顧問会議長 石井征二Ｌより挨拶 

「３月１１日から日本人は変わりました。私のクラブはチャリティーゴルフを取りやめて募金活動を行いまし

た。これからが大切なので、メンバーと共に奉仕活動を行っていきたい。」 

③ 前地区ガバナー岡野忠生Ｌより挨拶 

「１次会災害、２次津波、３次原発の困難を乗り越えていかなければなりません。ライオンズとして落ち着い

て行動していきたい。」 

④ 第１副地区ガバナー大石誠Ｌより挨拶 

「難局を乗り越えるため皆と協力していきたい。」 

⑤ 第２副地区ガバナー阿久津隆文Ｌより挨拶 

「当日、札幌にいました。３月１８日以降募金活動をやりました。各クラブの迅速な対応に感謝いたしま

す。」 

⑥ 国際第２副会長候補者山田實紘Ｌは、東日本大震災の影響で欠席となりましたので、配布資料の経歴書、

所信、決意表明で確認をお願い致します。 

 



Ⅳ．配布資料の説明 

茅島副幹事により配布資料の説明がなされました。 

出席者名簿、議案集、資料集①及び②、提出案件、委員長報告書、上半期会計報告書、難病対策支援 

特別委員会の報告書、山田實紘国際第２副会長候補者プロフィール等、東日本大震災の活動報告 

Ⅴ．議長の選出 

第２回キャビネット会議の議長は、国際会則付則第１０条・第２項(ａ)の(5)及び複合地区会則第１５条 

1（ｄ）・第１６条３に基づき、河合悦子地区ガバナーが議長に就任致しました。 

Ⅵ．議事録署名人の指名 

議事録署名人として、 

第８リジョン・リジョン・チェアパーソンの 芦田 公Ｌ、ならびに 

第１１リジョン 第２ゾーン ゾーン・チェアパーソン 佐々木洋文Ｌ が指名されました。 

Ⅶ．議 事 

１．協議事項（ガバナー提出案件）  

河合ガバナーより「東日本大震災に関する活動状況報告」がありました。 

今回の国難ともいうべき東日本大震災につきまして、多くのメンバーの皆様から寄せられておりますご支援に 

地区ガバナーと致しまして心から感謝申し上げます。 

本日の第３回キャビネット会議におきまして、３月２６日現在の活動報告を申し上げます。 

１． 義援金について 

Ａ地区におきまして、２口の口座を設けております。 

① 「ライオンズクラブ国際協会３３０－Ａ地区東日本大震災義援金」 

３月２５日現在  ４，２１４，３４６円 

② 「ライオンズクラブ国際協会３３０－Ａ地区緊急対策支援委員会」 

３月２５日現在  ２，５７８，４０２円 

街頭募金による３月２６日現在の総額  9,319,767 円 

単一クラブ、リジョン合同各種です。②は募金活動による送金口座ですが、金額の差は、すでに自主的に

送金をされたところ、未振込みのところがすべて含まれているためです。 

※街頭募金につきましては、地区としては極力②の口座にお振込み頂けますようお願い申し上げます。 

 ２．救援物資について 

   ３月２２日にお願いの文書を発信し、２３日に各ゾーン・チェアパーソンに主導で各クラブからの物資を集め 

ていただくよう依頼文書を発信いたしております。複合地区で搬送先として決められた書類をご参考までに 

添付いたします。現在特に求められているものに、長靴、スコップ、土嚢袋等があります。 

 ３．輸送について 

   Ａ地区として既に３便４ｔトラックが被災地との往復をしております。 

① ３月１４日発  ３月１５日到着 

搬入先  宮城県 多賀城市  名取市 詳細はホームページに掲載されております。 

② ３月２５日 ４ｔ車２台 



・搬入先  一号車 別紙の複合地区 ３３２－Ｂ、３３２－Ｃ、３３２－Ｂ 

       二号車 一関、  陸前高田、  気仙沼 

・搭載物資  マスク  232,000 枚  １０７ケース  衣類（主として子供用衣類）  長靴  スコップ 

    軍手  土嚢袋  防寒衣類  野菜  生理用品 

    これまでの輸送車両はメンバーのご好意により無償となっております。 

  ４．今後の活動予定 

    ・義援金の送金先 

     これからの義援金の送金先はＬＣＩＦを通すようにとの通知が、３月２２日付けで国際理事と議長世話人か 

らきております。 

    ・救援物資について 

     各ゾーンでまとまりました物資については、被災地のライオンズクラブと連絡をとり、ニーズにあった物資 

を送るように致したいと思います。車両は用意いたします。なお、Ａ地区として入手予定のものに飲料水 

     ２リットルペットボトル３，６００本６００ケースがあります。 

    ・２９日（火）４ｔ車が一関に向かいます。 

     掲載物資は 靴３００足、スコップ３８本 ガラ入れ５００枚、長靴１０足、野菜５０箱、ひまわりの種１，０００袋 

     （ひまわりは放射能を吸収する力があるとの情報もあります） その他 

５．救援物資につき、現在までに特に協力を頂きましたクラブ、他 

  みやこＬＣ、晴海ＬＣ、赤坂ＬＣ，浜松町ＬＣ，江戸川ＬＣ，江戸川南ＬＣ，江戸川中央ＬＣ，江戸川東ＬＣ， 

  葛飾ＬＣ，けやきＬＣ，八王子陵東ＬＣ、（東京を省略） 今期幹事団 

以上、Ａ地区としてご報告頂き、把握している部分の中間報告です。今後も現地の需要に応じた迅速な行動に 

向け努力いたしたいと思います。なお、ホームページ上には、逐次活動状況等を掲載させて頂きますので、是 

非ご覧頂きたく存じます。３３０複合地区では既に緊急対策支援チームを立ち上げております。 

Ａ地区においても中、長期的見地にたち、プロジェクトチームを立ち上げるべく準備を進めております。 

今後とも更なるご協力を賜りたくよろしくお願い申し上げます。 

＜参考資料＞ 

     ３３２－Ｂ・Ｃ・Ｄ地区、３３３－Ｂ地区 

     支援物資要請品目及び搬入先 

１．３３２－Ｂ地区 

 ・要請品目 

  シャツ、ショーツ、靴下、粉ミルク、おしりふき、生理用品、マスク、ウェットティッシュ、手指消毒液、歯ブラシ 

  歯磨き粉、タオル、お米、カップヌードル、長期保存可能な食料品 

  ☆ライオンズとしては、上記品目について限定し集めます。 

  ☆原則 箱詰めで、ひと箱に１種類の物資、外から内容物が分かる状態に品名記入 

 ・搬入先 

  岩手県盛岡市森岡駅前通１２－３１  

森岡ヘアメイク専門学校 TEL：０１９－６５３－４４４４ 受入は１０：００～１５：００ 



 ・担当者  キャビネット会計  中村 均Ｌ 

２．３３２－Ｃ地区 

 ・要請品目 

  セーター、下着、靴下、靴（子供用含む）、一般の薬局等で販売している医薬品（かぜ薬、胃腸薬等） 

  生理用ナプキン、紙おむつ等、飲料水、お米（精米済み）、食パン、野菜等、燃料（灯油、ガソリン等） 

 ・搬入先 

  塩釜市北浜４－３－１  携帯：０９０－１９３１－４２５３ 

 ・担当者  志賀 重信Ｌ 

３．３３２－Ｄ地区 

 ・要請品目 

  トイレットペーパー、ミルク、紙おむつ、下着（男・女・大人・子供用）、家庭用医薬品、食品 

  ☆数量は多ければ多いほど助かります 

 ・搬入先 

  福島県猪苗代町字城南１００  猪苗代町農村環境改善センター TEL：０２４２－６２－４４１５ 

 ・担当者  ３３２－Ｄ地区  ガバナー  山口一男Ｌ  携帯：０９０－２８４４－３１６６ 

        キャビネット幹事  大河原Ｌ  携帯：０９０－３７５０－５８７２ 

４．３３３－Ｂ地区 

 ・要請品目 

  トイレットペーパー、ミルク、紙おむつ、下着（男・女・大人・子供用）、家庭用医薬品、食品 

 ・搬入先 

  栃木県芳賀郡芳賀町下高根沢３９４９－２ TEL：０２８－６７７－５０５０ FAX：０２８－６７７－５０５５ 

 ・担当者  ＭＤ３３３議長  小野忠博Ｌ  携帯：０９０－３１３２－２３１５ 

 

（１）一般事項 

   ア．３３０－Ａ地区キャビネット関係事項 

以下、①が吉田会計より上程されました。 

① ０１０～２０１１年度３３０－Ａ地区上半期会計報告に関する事項ならびに会計監査報告 

吉田会計「お手元の上半期会計報告書資料をご参照下さい。 

１月１７日（月）１４時からキャビネット事務局において、会計監査委員の青木秀壽Ｌ、亀田宇三郎Ｌの

監査を受けたことをご報告申し上げます。会計監査報告を青木Ｌにお願い致します。」 

＜会計監査報告＞ 

青木会計「２０１１年１月１７日（月）１４時より、亀田会計監査委員と共に、３３０－Ａ地区キャビネット事

務局において、２０１０年７月１日～２０１０年１２月３１日までの上半期の一般会計および各特別会計に

ついて伝票の精査、証憑の閲覧、各帳簿のチェック、銀行残高等について監査致しました結果、適正

であったことを報告致します。」 

 近藤幹事「それでは、上半期会計報告書承認の件につきまして、ガバナーお願い致します。」 



 河合ガバナー「２０１０－２０１１年度３３０－Ａ地区上半期会計報告書承認の件につきまして、ご承認頂けますで 

しょうか。ご承認頂けます場合は、拍手をお願い致します。」 

 拍手にて承認されました。 

 河合ガバナー「なお、この２０１０－２０１１年度３３０－Ａ地区上半期会計報告書承認の件につきましては、第５７ 

回年次大会 経理分科会に 地区ガバナー提案させて頂きますが、ご承認頂けますでしょうか」 

 拍手にて承認されました。 

② その他（吉田より上程） 

 吉田会計「資料集①－１ページの収支報告書をご参照下さい。補正予算案についてご説明申し上げます。 

当初の予算案を一部組み替え、補正予算案として提出します。」 

     河合ガバナー「只今の選挙管理委員会に関する件につきまして、ご承認頂けます場合は、構成員の皆 

様より 挙手をお願い致します。」  

         構成員の挙手多数により、承認されました。 

 

  （２）３３０－Ａ地区第５７回年次大会関係 

   ア．大会議案集について（近藤幹事より上程） 

近藤幹事「①大会議事規則、②２０１１－２０１２年度地区ガバナー、第１および第２副地区ガバナー選挙規定、 

③ ２０１１－２０１２年度地区ガバナー、第１および第２副地区ガバナー代議員会における選挙に関する規

定につきましては第２回キャビネット会議にてご承認を頂きましたとおり資料集①－２～９Ｐの通りです。 

④ 分科会別代議員数につきましては、資料集①－１０Ｐの通りです。ご報告申し上げます。 

  当初、ｅＭＭＲ－サバンナデータを基に抽出した代議員登録数と、各クラブから登録頂きました代議員登録 

数について、１９クラブの違いがありました。そこで、該当クラブに対しまして、訂正変更登録をお願い致しま 

した結果、代議員登録に関して、正確な状態となっておりますことを、ご報告申し上げます。 

⑤ ガバナー提出案件（代議員総会ならびに分科会）につきましては資料集①－１１ＰＡの項目をご参照下

さい。 

  ガバナー提出案件①代議員総会につきましては、案件１．国際第２副会長立候補者選出の件、 

案件２．２０１１－２０１２年度３３０－Ａ地区ガバナー選出の件 

       ２０１１－２０１２年度３３０－Ａ地区第１副地区ガバナー選出の件、 

       ２０１１－２０１２年度３３０－Ａ地区第２副地区ガバナー選出の件 

  をガバナー提出案件といたします。②分科会につきましては、１）経理分科会の 

案件１．２０１０－２０１１年度３３０－Ａ地区上半期会計報告書承認の件 と 

案件２．２００９－２０１０年度３３０－Ａ地区会計報告書承認の件を上程致しますが、この件につきまして、前 

キャビネット幹事の井桁Ｌより説明がございます。 

 井桁前キャビネット幹事「前期の会計処理について、事務局員の給与システムの設定に間違いがあり、若干 

の未払い金が生じておりましたが、岡野期の決算前に確認ができましたので、岡野 

期において既に精算を済ませております。」 

 近藤幹事「続きまして、 



案件３．２０１１－２０１２年度 

       地区クラブ費として   １クラブ   １ヶ月  ２，０００円 

       地区費として       １メンバー １ヶ月    ４８０円 

             （家族会員  １メンバー １ヶ月    ２４０円） 

       地区特別運営費として １メンバー １ヶ月    ２００円 

             （家族会員  １メンバー １ヶ月    １００円） 

       地区大会費として    １メンバー １ヶ月    １００円 

       地区特別大会費として １メンバー １ヶ月     ５０円  をそれぞれ拠出の件 

 案件４．第５１回ＯＳＥＡＬフォーラム（日本・福岡）１メンバー１，３００円拠出の件 

をガバナー提出案件と致します。 なお 

２）政策・計画分科会の 

案件１．ゾーン・チェアパーソン推薦（選出）にあたってのガイドラインを設定する件 と 

３）会員関係分科会の 

案件１．３３０－Ａ地区家族会員制度ガイドラインを設定する件 と 

４）組織連携分科会の 

案件１．今期のライオンズカード還元金を東日本大震災の支援金に拠出する件 と 

５）青少年育成関係分科会の 

案件１．ライオンズクラブ国際協会３３０－Ａ地区、薬物乱用防止憲章を制定する件 

につきましては、後の審議をもって、ガバナー提出案件とさせて頂きたいと存じます。 

⑥ 各クラブからの提出案件（分科会）につきましては同じく 

   資料集①－１１Ｐ Ｂの項目をご参照下さい。 

   Ｂ 各クラブからの提出案件  ①分科会 

１） ＰＲ・情報分科会 

   案件１．２０１１－２０１２年度３３０－Ａ地区アクティビティ・スローガンの決定 

① 喜ばれる 真（まこと）の奉仕・社会と共に   提案クラブ：東京数寄屋橋ＬＣ 

② 会員増強に頑張ろう！              提案クラブ：東京芝浦ＬＣ 

   に つきましては、同じくガバナー提案とさせて頂きたいと存じます。それではガバナーお願い致します。 

   河合ガバナー「ただいまご説明致しましたガバナー提出案件につきまして、ご承認頂けますでしょうか。」 

   拍手にて承認されました。 

   近藤幹事「⑦の各分科会シンポジウムテーマにつきましては、現在検討中です。各分科会の委員長、ならび 

に地区委員会の委員長の皆様とご相談のうえ、決定させて頂きたいと存じます。 

この件につきまして、ガバナーお願い致します。」 

   河合ガバナー「ただいまの各分科会シンポジウムテーマにつきましてガバナーに一任頂けますでしょうか。」 

   拍手にて承認されました。 

   近藤幹事「⑧のその他、イの大会プログラムにつきましては、現在作成中です。 

この件につきましては、ガバナーにご一任を頂きたいと存じます。ガバナーお願い致します。」 



   河合ガバナー「大会プログラムにつきまして、ガバナーにご一任頂けますでしょうか。」 

   拍手にて承認されました。 

   吉田会計「ウの大会予算につきましては資料集①－１２Ｐをご参照下さい。臨時キャビネット会議以降の変更 

点をご報告申し上げます。第３回キャビネット会議に提出となっておりましたが、晩餐会（懇親会） 

を開催しないので、会場費、看板などの諸費用に変更があります。今回の予算も暫定的です。 

ご承認よろしくお願い致します。なお、選挙関連予算案につきましては、選挙管理委員会にて作 

成頂きます。大会予算につきまして、ガバナーよろしくお願い致します。」 

  河合ガバナー「大会予算案につきまして、ご承認頂けますでしょうか。」 

  拍手にて承認されました。 

  近藤幹事「（３）３３０複合地区関係、（４）全日本レベル関係、（５）ライオン誌日本語版事務所関係、 

（６）国際協会関係、以上に関しては、全て 特にありません。」 

２．その他  

  （１）各位よりの提出案件 
  近藤幹事「お手元の提出案件の資料をご参照願います。ご承認につきましては各委員会毎に一括し 

てお願いしたいと存じます。 
なお、各委員長の皆様には、時間の関係上、お一人３分以内でご説明を頂きますようお 
願い申し上げます。最初に、政策・計画委員会からの案件でございます。」 

  ＜政策・計画委員会＞ 委員長 Ｌ橋口啓一 
  ＺＣ推薦（選出）にあたってのガイドラインを設定する 
  ゾーン・チェアパーソン（以下ＺＣ）の任命権は、ガバナーにあります。３５ゾーンのＺＣを 

任命するにあたり、その多くは、慣例でゾーン内各クラブの順番制、つまりローテーションにより 
ＺＣが推薦（選出）され、ガバナーにより任命されてきました。すなわち、ゾーン内の各クラブ 
の状況を知り、キャビネットと各クラブの意思疎通をはかれるＺＣとして推薦（選出）されてき 
た経緯があります。しかしながら、メンバー数の減少、新クラブの加入等様々な要因でローテーシ 
ョン中心のＺＣ推薦（選出）が機能しなくなってきたように思われます。 

  そこで、ローテーションによるＺＣ推薦（選出）が困難な場合は、ローテーションにこだわらず、 
  人物中心の推薦（選出）が望ましいのではないでしょうか。そのために、ＺＣ推薦（選出）にあ 

たってのガイドラインを設定したいと存じます。 
        「ＺＣ推薦（選出）にあたってのガイドライン」 
  □会長経験者であること 

□例会に出席しており、グッドスタンディングであること 
□すでにＺＣを経験していないことが望ましい 
□所属するクラブで承認されること 
□地区ガバナー（又はリジョン・チェアパーソン）と一体となって問題を解決する意欲と能力があ 
る人が望ましい 

□各ゾーンにおいてリーダーシップを発揮できる人が望ましい 



□キャビネットと各クラブの意思疎通をはかるパイプ役を務められる人が望ましい 
 河合ガバナー「只今の案件につきまして、ご承認頂けますでしょうか。」 
 拍手にて承認されました。 
 河合ガバナー「本件につきましては、第５７回年次大会政策・計画分科会に地区ガバナー提案させて 

頂きますが、ご承認頂けますでしょうか。」 
 拍手にて承認されました。 
 近藤幹事「続きまして、２Ｐ～３Ｐをご参照下さい。会則・会員委員会よりの提出案件でございます。」 

＜会則・会員委員会からの提出案件＞ 委員長 Ｌ池田和司 
３３０－Ａ地区家族会員制度ガイドライン 
（１） 概要 
① 家族会員における家族とは、正会員の配偶者又はそのいずれかの親子（養子を含む）・叔父・

叔母・従兄弟・祖父母・その他血縁関係を有する家族関係にある者のこと。 
② 家族会員は、クラブの正会員として、全面的に活動する必要はないが、労力奉仕を中心に活

動することが望まれる。 
③ 家族会員は、一部を除く正会員としての義務を遂行しているかぎり、正会員の持つ全ての特

権を持つことができる。 
④ 二人目以降の家族会員は、国際会費（入会金は免除）・複合地区・Ａ地区費は正会員の半額、

及び所属クラブの決めた家族会員費を支払わなければならない。詳細は下記の通りである。 
ａ．基本会費 

       支払先    金額（円）       内  容 
     国際本部会費    1,599         $19.5（2011 年１月現在のﾗｲｵﾝｽﾞﾚｰﾄ ¥82） 
      複合地区費    1,380 
      Ａ地区費     4,080     地区大会費・地区特別大会費 免除 
       合 計     7,059 
   ｂ．東京合同事務局所属クラブは、合同事務局費が必要（但し正会員の 1/4）5,100 円 
   ｃ．東京合同事務局に所属していない場合費用は、各クラブ事務局に一任されている。 
   ｄ．現在ライオン誌は、１世帯に１部 送付されている。 
     ・家族会員は、希望すれば別途送付可能。費用は年間 2,500 円 である。 
⑤ 家族会員は、正会員たる家族会員を含めて五人まで。 
⑥ 家族会員として入会後１年と１日以上在籍で、クラブ代議員にカウントされる。 
⑦ 二人目以降の家族会員は、例会出席率の算出においては、出席扱いとして分子・分母とも数

値に入れて計算。 
（２）義 務 
      適用項目          内  容 
     例会定期出席      随時可能な限り出席のこと 
      会  費     正会員の半額・クラブ事務局費はクラブ規定に従う 



     クラブ活動参加     随時可能な限り参加のこと 
    グッドスタンディング        要 
（３）権利及び特権 
          適用項目              内  容 
    国際協会・地区・クラブの役員に立候補   可（クラブ推薦が必要） 
          投票権            可（クラブ推薦が必要） 
    国際または、地区の大会での代議員     可（クラブ推薦が必要） 
 注意事項） 

１． 上記あくまでも３３０－Ａ地区のガイドラインであり、その他については国際規約に準 
拠する。なお、各クラブは上記に抵触しない範囲で自主的に内規・細則等を定めて運営

することができる。 
  ２．本ガイドラインは、2011 年３月 28 日制定。 

 河合ガバナー「只今の案件につきまして、ご承認頂けますでしょうか。」 
拍手により承認されました。 

 河合ガバナー「本件に付きましては、第５７回年次大会、会員関係分科会に地区ガバナー提案させて 
頂きますがご承認頂けますでしょうか。」 

 拍手により承認されました。 
 近藤幹事「続きまして、薬物乱用防止委員会からの提出案件でございます。」 
 ＜薬物乱用防止委員会＞ 委員長 Ｌ桐井義則 
 ライオンズクラブ国際協会３３０－Ａ地区 薬物乱用防止憲章制定について 
 「我々は、青少年健全育成を目的とする薬物乱用防止啓発活動を推進し、国連や関係省庁・団体と協 

力し努力することを宣言します。」 
  1997 年３３０－Ａ地区と財団法人麻薬・覚せい剤乱用防止センターの共同にて創設された「薬物乱 

用防止教育認定講師」制度は、多くのメンバーの賛同を受け、今年度までに３３０－３３７複合地 
区３５準地区にて実施され、創設以来延べ 35,000 人を超えるメンバーが認定講師の資格を取得致し 
ております。 

  2006 年以降内閣府・厚生労働省・文部科学省・警察庁から、後援名義使用許可を得、さらに 2010 
年３月 30 日には、全国の小中高等学校に於ける薬物乱用防止教室に、ライオンズクラブ認定講師の 
派遣を依頼する公式文書が警察庁より８複合地区ガバナー協議会議長連絡会議宛に通達され、同じ 

  内容が全国の県警本部にも通達されました。 
  これを受けて、2009 年－2010 年度８複合地区ガバナー協議会議長連絡会議では、複合及び準地区 

における「薬物乱用防止委員会」の設置を奨励し、認定講師の積極的な派遣をする申し合わせを致 
し、今年度に申し送りを致しました。 

  また 2011 年３月中に東京都より警察庁同様のライオンズクラブ認定講師の派遣を依頼する公式文 
書が３３０－Ａ地区宛に通達されます。 

  ライオンズクラブ国際協会の最重要課題である、青少年健全育成に於いて「薬物乱用防止」は不可 



欠な項目であります。ここに薬物乱用防止憲章を制定し、３３０－Ａ地区を始め全ての地区が薬物 
乱用防止に取り組み、国・社会に貢献する事を願い提案いたします。 

 河合ガバナー「只今の案件につきまして、ご承認頂けますでしょうか。」 
 拍手にて承認されました。 
 河合ガバナー「なお、本件につきましては、第５７回年次大会、青少年育成関係分科会に地区ガバナ 

ー提案させて頂きますがご承認頂けますでしょうか。」 
 拍手にて承認されました。 
 近藤幹事「続きまして、５～９Ｐをご参照下さい。組織連携・ライオンズカード委員会からの提出案 

件でございます。」 
 ＜組織連携・ライオンズカード委員会＞委員長 Ｌ脇村 孝友 
  案件１．第５７回年次大会 組織連携分科会への提出資料について 
  組織連携・ライオンズカード委員会は、第５７回年次大会の組織連携分科会に必要な資料を提出す 

ることを提案します。 
  必要枚数は、組織連携分科会に出席する 委員長＋副委員長＋顧問＋代議員の合計人数。 
  組織連携分科会に必要な書類は下記の通りです。 
  １）ライオンズクラブ国際協会３３０－Ａ地区のキャビネット事務所について ＝１枚 
  ２）人的・物的連携に関する規定                     ＝１枚 
  ３）ライオンズカードの申込み数明細                   ＝１枚 
  ４）カード比較表                            ＝１枚（カラー） 
  案件２．今期のライオンズカード還元金を東日本大震災の支援金に変更する件 
  従来、ライオンズカードの還元金は、各クラブに還元されていましたが、今期（2010 年４月１日か 

ら2011年３月31日）の還元金全額を東日本大震災の支援金としたい。（年次大会の決議が必要です。） 
  尚、支援金にするのは今期のみとし、次期は従来通り各クラブに還元をする。 
 河合ガバナー「只今の案件につきまして、ご承認頂けますでしょうか。」 
 拍手にて承認されました。 
 河合ガバナー「尚、案件２につきましては、第５７回年次大会の組織連携分科会に地区ガバナー提案 

させて頂きますがご承認頂けますでしょうか。」 
 拍手にて承認されました。 
（２）各委員会委員長報告 
近藤幹事「続きまして、各委員会委員長報告事項に移らせて頂きます。お手元の委員長報告書をご参照 

下さい。委員会プロトコールに従って、順に ご発表を頂きたいと存じます。なお、時間の 
都合上、まことに恐縮ですが、お一人分以内で ご報告をお願い致します。 
それでは、政策・計画委員会の橋口委員長よりお願い致します。」 

委員長報告書資料を参照しながら、委員会プロトコールに従って各委員長から報告がなされました。 
以下は委員会委員長報告事項要約のみ記載します。  

＜政策・計画委員会＞橋口啓一委員長 からは、 



・年次大会におけるアワード、デザインについて討議し、河合ガバナーに答申 

・ＺＣマニュアル作成についての検討 

・年次大会における役割について検討 

・ＺＣガイドラインについて、ＺＣ会との連携について検討 

・会員増強プログラム３年計画の推進について検討 

＜指導力・若手育成委員会＞ 見津 康委員長 からは、 

・東日本大震災の影響により５月 21日に開催予定の若手フォーラム中止を決定 

＜ＰＲ・情報委員会＞ 山本康弘委員長 からは、 

・地区ニュース５号をライオン誌と同送 

 女性メンバーディスカッション、日本赤十字社献血レポートを掲載 

・330－Ａ地区名簿発行のための印刷会社との諸調整業務を行った 

・地区ニュース最終号（６号/５月末発行）には、東日本大震災の特集を組む予定 

・ＰＲ・情報委員会の一年間の活動レポートを作成予定 

      ＜青少年・ライオンズクエスト委員会＞ 平岩宏司委員長 からは、 

・ライオンズクエストアンケート結果報告（63通回答/回答率 31.5％） 

結果の詳細は委員長報告書参照下さい 

        ＜ＹＥ委員会＞ 三宅泰雄委員長 からは、 

・春期ＹＥ生（タイ）は地震による非常事態下、急遽中止 

・派遣生（４名）は予定通り３月 23日出発 

・アメリカからの夏期ＹＥ生の来日は中止 

・第７回 青少年英語スピーチコンテスト：６月１９日開催予定。 

        ＜女性参画・家族会員推進委員会＞ 片岡洋乃委員長 からは、 

・クラブを訪問について（２月・３月の２ヶ月間限定）約 100 クラブの訪問を終了する 

・家族会員調査については委員長報告書を参照下さい 

・４月からの委員会活動について 

① 女性・家族会員入会拒否クラブに対してクラブ会長の意見を伺いたい 

② 目的を共有する他の委員会とのタイアップ活動を行いたいとの提案から、若手育成委員会

と共に「若手と女性」を前向きに検討中 → 中止 

        ＜ＬＣＩＦ委員会＞ 田倉 仁 委員長 からは、 

・２月４日（金）ＬＣＩＦセミナー＆国際理事報告会 開催報告（１８６名参加） 

    ＜国際関係・モンゴル支援委員会＞ 水谷 力 委員長からは 

・モンゴル ウランバートルに９番目のＬＣの誕生予定 

 クラブ名 ハーンガイＬＣ ２１名 

 スポンサークラブ 東京ワンハンドレッドＬＣ 

 結成式 ＣＮ ６月１９日 

     ・モンゴルの夏祭り、４月２９日、３０日の祭りは中止。 



近藤幹事「続きまして、難病対策支援特別委員会からの報告は、後程第５７回年次大会に関す事項 

のところでご報告をさせて頂きます。続いて、社会・障害者福祉委員会からの報告に移らせ 

て頂きます。秋富委員長よろしくお願い致します。 

          ＜社会・障害者福祉委員会＞ 秋富一美委員長からは、 

・５月２８日（土）・２９日（日）第１２回東京都障害者スポーツ大会に年次大会記念事業と 

して特別協賛支援（担当委員会は社会・障害者福祉委員会）開催することになった。 

・当日動員数：1,500～2,000名 （各クラブに参加をお願い） 

     ・当日は３月 11日フォーラム＆チャリティコンサートに着用のジャンパー・帽子をご用意下 

さい。 

          ＜緊急対策支援委員会＞ 高橋芳久委員長からは、 

      奄美大島、新燃岳、ニュージーランド等の義援金協力ありがとうございます。 

・２月の上級救急救命技能認定講習会では、約 200名が認定された。 

・池袋消防署は東日本大震災の関係で中止。 

     ・５月２８日（土）上級救急救命技能認定・更新研修会 開催 

午前９時～12 時 四谷消防署 @1,600円 資格対象／2008年取得・３年以内 

          ＜国際理事委員会＞ 竹内 博 委員長からは、 

・２月４日の国際理事報告会での報告事項（詳細は委員長報告書参照） 

・世界から援助物資が届いている。配分を中心に考えている。 

          ＜国際大会委員会＞ 長島 眞委員長からは、 

・複合地区公式ツアーコーディネーターに、内外航空サービス(株)を指定。 

・２月 22日 公式パンフレットを各クラブへ送付。 

・山浦国際理事杯ゴルフコンペ ７月７日（先着 40名） 別途ご案内予定。 

・ガバナーを囲む会の会費振込先は、公式ツアーコーディネーターの指定口座 

・代議員登録の代行について等（詳細は委員長報告書参照） 

    ＜第５７回年次大会委員会＞ 野村栄樹委員長からは 

・東日本大震災の影響により、懇親会のみ中止。 

・東日本大震災の影響により、行事の一部変更等が出る場合があります。 

・大会式典について 記念講演：奥島康孝様 

・イベント広場、総会・分科会、会議日程、参加と協力お願い等について 

 （詳細は委員長報告書参照） 

         ＜組織連携・ライオンズカード委員会＞ 脇村孝友委員長からは、 

・ライオンズカード加入状況の件 

２月 28日現在、61件の仮申込書を受付、正規書類を送付済。 

（詳細は委員長報告書参照） 

・ライオンズカードの利点について（詳細は委員長報告書参照） 

         ＜綱紀指導委員会＞ 海渡一智委員長からは、  



・アンケートの返信をお願い致します。 

         ＜献血・骨髄移植推進委員会＞ の渋谷俊徳委員長より 

・年次大会時に献血と骨髄ドナーの登録を行いますので、ご協力をお願い致します。 

  近藤幹事「以上で、委員長報告を終わります。続いて、質疑をお受け致します。ご発言を希望され 

るメンバーは、ご自分の席で挙手をお願い致します。議長の指名がありましたら、役職 

名とお名前をおっしゃってから、ご発言下さい。 

ご質問は、会議の目的事項（議題）に関するものについてお願い致します。 

ご発言は、ロバート議事規則に基づき、３分以内で簡潔に、また、他の質問者の発言内 

容と重複しないようにお願い致します。」 

  質疑は特にありませんでした。 

（２）その他   
近藤幹事「特にありません。この後、報告事項に移りますが、只今より１０分間の休憩の後、１５ 

時５０分より会議を再開致します。」 
 

****** 休  憩 ****** 

  

Ⅷ. 報告事項  

  近藤幹事 「一般事項に関しては近藤キャビネット幹事、会計に関しては吉田キャビネット会計より報告申し 

上げます。それでは、これより報告事項に入らせて頂きます。」 

１. ライオンズの現勢  

近藤幹事 「ライオンズの現勢につきましては資料集②－１ページ記載の通りでございます。 ３３０－Ａ地区 

の１２月現在のクラブ数は２００クラブとなっております。その他詳細は資料集をご参照下さい。」 

２．国際協会に関する事項  

  （１）第９４回国際大会 

開催期間 ： ２０１１年７月４日～７月８日 

開催場所 ： 米国ワシントン州・シアトル 

（２）国際大会代議員登録手順の改訂について 

 近藤幹事 「資料集②－２～７Ｐをご参照下さい。2011 年２月８日付けで各クラブ会長・幹事宛て、ならびに同 

文送付先として国際理事、元国際理事、元地区ガバナー、キャビネット構成員の皆様へ文書にて 

お知らせ致しました通り、国際理事会決議により、毎年クラブ幹事宛てに送られておりました、代議 

員及び補欠代議員資格証明用紙の送付が、昨年度から廃止されました。 

手続きに必要な書類は、文書に添付しておりますので、各クラブにてお手続きをお願い致しま 

す。なお、全日本レベルにて登録代議員の把握をすることが決定しておりますので、資格証明用 

紙の控えを必ずキャビネット事務局までＦＡＸにてお送り頂きますよう各クラブへのご指導をお願い 

致します。原本につきまして、国際本部へお送り下さい。」 

 （３）国際本部へのクラブ報告書については新システム「ｅＭＭＲ－サバンナ」にて入力願います。 



     ア．次期クラブ役員名報告書（ＰＵ－１０１書式）の提出 

  近藤幹事「2011 年５月１５日（土）までに、ｅＭＭＲ－サバンナシステムにて、入力報告をお願い致します。 

この際、次期クラブ役員の住所は、必ずクラブ事務局の住所をご入力頂きますようお願い致しま 

す。期限内に提出されませんと、クラブ役員は今後１年間の必要書類を受け取ることが出来なくな 

りますので、ご注意下さい。」 

     イ．月例／年次アクティビティ報告書（Ａ－１書式）の提出 

  近藤幹事「2011 年６月３０日までに、ｅＭＭＲ－サバンナシステムから、国際本部への報告システム、ＷＭＭ 

Ｒにログインして頂き入力をお願い致します。締切り後の訂正や追加報告は一切出来ませんの 

で、ご注意下さいますようお願い致します。 

ゾーン・チェアパーソン各位におかれましては、諮問委員会において、各クラブへの期限内報告徹 

底のご指導をお願い致します。」 

  （４）その他 

  近藤幹事「特にありません。」 

 

３．ライオン誌日本語版事務所に関する事項 

  近藤幹事「東日本大震災に関しまして、ライオン誌からクラブ会長・幹事宛てのお願いを、３月１６日に各クラブ 

事務局宛てＥメールにて転送させて頂きました。依頼内容は３点あります。 

① 日本ライオンズの支援内容を把握するため、サバンナ上でのアンケートのお願い 

② 写真つきレポートの募集にについて、オンライン投稿のお願い 

③ 地区内クラブ合同での活動を行われる場合は、事前にその情報をＥメールにてお知らせ下さ

い等の内容です。国際本部よりライオン誌へ情報提供の依頼があり、ご協力をお願いしたもの

です。 

 

４．全日本レベル事項に関する事項（日本ライオンズ連絡事務所）  

  （１）複合地区ガバナー協議会議長連絡会議関係 

 近藤幹事 「前回のキャビネット会議以降、第７回から第８回まで開催されております。後程資料集②－８～１７ 

Ｐをご参照下さい。」  

（２）複合地区委員長連絡会議関係 

  近藤幹事 「前回のキャビネット会議以降、第３回複合地区会則委員長連絡会議、第３回複合地区国際大会 

委員長連絡会議、第４回複合地区ＹＥ委員長連絡会議が開催されております。 

資料集②－１８～３７Ｐのとおり主要要録を資料と致しましたので、ご一読をお願い申し上げます。 

各要録の添付書類を資料にいたしますと、毎回膨大な枚数になりますので、ご要望があります場 

合は、キャビネット事務局までご照会をお願い致します。」 

（３）ＬＣＩＦ理事長公式訪問について 

  近藤幹事 「２０１１年４月７日（木）３３０ＭＤをホストとして、ホテルニューオータニで開催される予定でしたが、 

          東日本大震災の影響により、今回の訪日は中止となりましたのでご報告申し上げます。」 



  （４）その他 

  近藤幹事 「資料集②－３８～４７Ｐまで、上半期の各地区活動状況一覧表、上半期の結成状況、 

各地区リジョン・ゾーン一覧表、レオクラブ・ライオネスクラブの会員数ならびにク 

ラブ数に関する一覧表を、ご参考までに添付いたしましたので、ご一読をお願い致し 

ます。」 

 

５．３３０複合地区全般に関する事項  

  （１）第５７回３３０複合地区年次大会 

   近藤幹事 「２０１１年５月１５日（日）、横浜ロイヤルパークホテルにおいて開催予定となっておりましたが、東 

日本大震災の災害支援のため、正式に中止することが決定いたしました。」 

(２) その他  

近藤幹事「２点ございます。 

３３０複合地区全般に関する事項ではありませんが、３３０－Ｂ地区ならびに３３０－Ｃ地区につき 

ましても、年次大会の開催中止が決定しておりますので、お知らせ致します。なお、代議員総 

会につきましては、各地区において、日を改めて開催する予定となっております。 

複合地区ＹＥ委員会より３３０－Ａ地区負担金￥２５０，０００の協力依頼がありましたので、拠出を 

致しました。」 

 

６．３３０－Ａ地区全般に関する事項   

  （１）各種行事に関する事項 

   ア．本年度主要行事日程 

    近藤幹事 「３月以降の本年度主要行事日程を資料集②－４８Ｐに掲載してございます。次期三役セミナ 

ーにつきましては、２０１１年５月３０日（月）憲政記念館において開催することが決定いたしま 

したので、ご報告申し上げます。」 

イ．新クラブ結成・チャーター・ナイト 

    近藤幹事 「当初、３月１５日（火）東京プリンスホテルにおいて開催が予定されておりました、東京ひかりえ 

ライオンズクラブの結成式につきましては、東日本大震災の影響により、延期となりました。 

今後、改めて開催される予定ですが、日程については決定次第、スポンサークラブの東京数 

寄屋橋ライオンズクラブよりご案内が送られる予定です。」 

   ウ．周年行事 

    近藤幹事 「クラブ周年の行事予定につきましては、資料集②－４９Ｐの通りでございます。 

            本件につきましても、東日本大震災の発生により、周年行事日程を延期または中止される旨 

のご連絡を頂きましたクラブにつきましては、その旨記載させて頂きました。記載漏れのクラブ 

がございましたら、キャビネット事務局までＥメール・ＦＡＸ等でお知らせをお願い致します。 

            中止の記載漏れクラブは、東京羽村ライオンズクラブと東京城北ライオンズクラブです。」 

   エ．クラブ名称変更・解散・合併 



    近藤幹事 「資料集②－５０Ｐをご参照下さい。クラブ名称変更につきましては、２０１１年２月１６日付けで 

            東久留米ライオンズクラブが、東京東久留米ライオンズクラブに名称が変更になりました。 

            解散・合併は現在までありません。」 

（２）地区名誉顧問会に関する事項 

    近藤幹事 「第１回キャビネット会議でのご報告以降、現在までございません。」 

（３）リジョン・チェアパーソン、ゾーン・チェアパーソン全般に関する事項 

    近藤幹事 「２０１１年３月１５日（水）第１回ゾーン・チェアパーソン会を開催いたしました。」 

  （４）各委員会全般に関する事項 

    近藤幹事 「各委員会とも活発に委員会を開催され、ガバナー諮問事項について、適切な対応をして頂い 

ております。委員会報告事項につきましては、議事にて説明させて頂いた通りです。」 

  （５）会計に関する事項 

ア．ドルのレートについて 

 吉田会計 「１月のライオンズレートは、１ドル ８２円です。」 

イ． クラブからの地区会費、地区大会費の入金状況（下半期） 

 吉田会計 「クラブからの上半期地区会費、地区諸会費の入金状況につきましては、資料集②－５９Ｐを 

ご参照下さい。３月２２日現在で、１９２クラブより入金がありました。 

１月末に、日本ライオンズ連絡事務所から各クラブ宛てに請求書が送付されておりますので、 

未納クラブにつきましては、キャビネットの口座に速やかに納入されるよう、ゾーン・チェアパー 

ソン各位のご指導をお願い致します。」 

   ウ．各義援金、協賛金について 

    吉田会計 「１．宮崎県口蹄疫義援金支援について 

まず、第１回キャビネット会議にてご承認を頂きました、宮崎県口蹄疫義援金支援のお願い 

につきまして、資料集②－５２Ｐをご参照下さい。 

３月２２日時点で１５９クラブより入金がありました。 

その後、皆様からご協力を頂きました金額４６４，６３３円を２月３日と２月２５日付けにて、愛の 

泉緊急災害援助資金へ戻し入れを致しましたので、ご報告申し上げます。 

２．奄美大島豪雨災害義援金支援について 

続きまして、第２回キャビネット会議にてお願い致しました、奄美大島豪雨災害義援金支援 

につきまして、資料集②－５３Ｐをご参照下さい。 

３月２２日時点で１７１クラブより入金がありました。また、資料集②－５４～５６Ｐに３３７－Ｄ地 

区より改めて、お礼状が届いておりますのでご覧下さい。 

その後、キャビネット会計から拠出致しました１００万円につきましては、１２月２７日付けにて戻 

し入れを致しました旨をご報告申し上げましたが、その後、１００万円を超えた金額 

３１４，９１９円につきましては、愛の泉緊急災害援助資金へ戻し入れを致しましたので、ご報 

告申し上げます。 

以上、２件の義援金口座につきましては、閉鎖させて頂きましたのでご報告申し上げます。 



新燃岳噴火災害およびニュージーランド地震災害支援のお願いについて 

資料集②－５７Ｐをご参照下さい。３月２２日時点で、９８クラブより入金がありました。 

今後、Ａ地区としての負担金１，０２４，２００円を複合地区口座へ送金させて頂きます。 

引き続き、ご協力をお願い致します。 

東日本大震災義援金について 

資料集②－５８～５９Ｐをご参照下さい。３月１８日付けで各クラブ宛てにお願いを致しました。 

国際理事ならびに各複合地区議長にて組織されました、日本ライオンズ東日本大震災支援 

対策本部より、一人当たり３，０００円以上の協力依頼があり、各クラブへお願いをしたもので 

す。ご協力頂きました義援金はＬＣＩＦ国際財団の口座へ送金させて頂きます。 

また、当地区として、６０Ｐのとおり３月１５日付けで各クラブ宛てに募金活動のお願いを致しま 

した。ご協力頂きました募金額は当地区として、被災地の複合地区の口座へ送金させて頂き 

ます。メンバーからのご協力金を振り込む口座と、募金活動のご協力金を振り込む口座は 

別々ですので、お間違えのないようご注意下さい。 

各種協賛金についてですが 

第１回キャビネット会議でご承認を頂きました各協賛金についてご報告致します。 

ＹＥ協賛金について 

資料集②－６１Ｐをご参照下さい。３月２２日時点で１７０クラブより入金がありました。 

ＬＣＩＦ２０ドル献金について 

資料集②－６２Ｐをご参照下さい。１月１４日時点で１６４クラブより入金がありました。 

難病対策支援『フォーラム＆チャリティコンサート』について 

皆様からお寄せ頂きました寄付金を資料集②－６３Ｐの通りご報告させて頂きます。 

ご厚意に対し、厚く御礼申し上げます。 

  エ．１月２４日（月）新春賀詞交歓会の報告について 

     吉田会計「当日は、４１０名の皆様にご出席頂き、盛大にとり行われました。ご協力に対して御礼申し上げ 

ます。収支報告につきましては、資料集－②－６４Ｐをご参照下さい。現在１名分の登録料 

が未収となっております。支出につきまして、残高を別途計上しておりますが、トータルで 

４，７４６，０００円となります。余剰金は京王プラザホテルの値引きによるものです。 

  オ．国際会費納入遅延について 

     吉田会計 「国際会費納入遅延について、お願いがございます。滞納金を理由とする活動停止に関する 

方針は、２０１０年７月２日より、次の通り変更となっております。 

１２０日を超過している滞納残高が会員１人あたりＵＳ＄２０または１クラブ当たりＵＳ１，０００ 

のいずれか低い額を上回っているクラブに対しては、自動的にライオンズクラブのチャータ 

ー、権利、特権及び義務が停止されます。 

キャビネットからも、国際本部からの連絡に基づき各クラブ事務局へ、その都度、納入のご案 

内を差し上げておりますが、各ゾーン・チェアパーソンの皆様からも、納入遅延のないよう、日 

頃より各クラブへのご指導を宜しくお願い致します。特に、停止処分扱いとなったクラブが、翌 



月の２８日までに停止処分から解除されない場合には、そのクラブのチャーターが自動的に 

取り消されますので、くれぐれもご注意頂きますようお願い致します。 

なお、ライオンズクラブ国際協会に対し、滞納金のあるクラブの代議員は、滞納金額が完納さ 

れたことを確認できるものを地区ガバナーが受け取るまで、地区大会において投票することが 

できません。国際本部から連絡のありましたクラブにつきましては、該当クラブの事務局へご 

連絡をしておりますが、現在１３クラブより回答がありません。後程、該当クラブの管轄ゾーン・ 

チェアパーソンにご報告させて頂きますので、未納金クラブに対してのご指導をよろしくお願 

い致します。」 

  （６）２０１１－２０１２年度 地区ガバナー、第１および第２副地区ガバナー選出について 

   ア．立候補届受付 

      近藤幹事「立候補届の受付日時・場所につきましては、３月１８日（金）１３：００～１６：３０、キャビネット事 

務局会議室内、選挙管理委員会において行いました。 

当日は、地区ガバナー立候補の届出を、東京数寄屋橋ライオンズクラブの大石誠Ｌより、 

第１副地区ガバナー立候補の届出を、東京赤坂ライオンズクラブの阿久津隆文Ｌより、 

第２副地区ガバナー立候補の届出を、東京江東南ライオンズクラブの鈴木定光Ｌより受理致 

しました。関係書類は、資料集②－６５～８０Ｐの通りでございます。 

各立候補者の皆様には、選挙違反行為に関する承諾書をお預かりいたしました事をご報告 

申し上げます。」 

   イ．資格審査日    ２０１１年３月２５日（金） 

      近藤幹事「キャビネット事務局会議室内、選挙管理委員会において行いました。その結果、３名の方全 

て、それぞれの立候補資格を有していることを確認致しましたので、ご報告申し上げます。 

資格審査を通られた、各候補者の方々には、立候補届出日に提出頂きました、立候補届出 

書データの入ったＵＳＢメモリーに、代議員名簿のデータをお入れし、選挙活動以外の目的 

で使用されない旨の誓約書と引き換えに、お渡し致しました事をご報告申し上げます。」 

   ウ．公示日       ２０１１年４月 １日（金） 

      近藤幹事「選挙公報につきましては、公示日までにクラブ事務局に到着するようお送り致します。」 

   エ．選挙運動期間  ２０１１年４月 ２日（土）～４月２２日（金） 

   オ．立会演説会 

      近藤幹事「立会演説会の日時・場所ですが、震災の影響により、安全を第一に考え、中止とさせて頂き 

ました。各立候補者の方々の演説につきましては、年次大会当日に行わせて頂きます。」 

   カ．選出 

      近藤幹事「選出し、２０１１年４月２３日（土）東京プリンスホテルにおいて開催致します第５７回年次大 

会当日に行います。」 

 

  （７）３３０－Ａ地区第５７回年次大会に関する事項 

   ア．大会運営組織 



      近藤幹事 「資料集②－８１Ｐをご参照下さい。大会運営部会につきまして、記載の通り組織致しまし 

た。」 

イ． 大会行事日程 

近藤幹事 「日時は、２０１１年４月２３日の土曜日、第１部 代議員会、第２部 大会式典、なお第３部  

懇親会につきましては、東日本大震災の影響により、中止とさせて頂きます。 情勢を鑑み、 

何卒ご了承下さいますようお願い申し上げます。３月２５日付け、各クラブ宛てに懇親会中止 

のご案内をお送り致しました。場所は、東京プリンスホテル でございます。」 

   ウ．代議員会進行勉強会（議事運営委員会、各分科会別委員長・副委員長・顧問による勉強会） 

     近藤幹事 「２０１１年４月１１日、月曜日、１３：００～１４：３０、東京プリンスホテルにおいて開催致します。  

            リジョン・チェアパーソン、ゾーン・チェアパーソン、委員会委員長の皆様におかれましては、 

議事運営構成に組み込まれておりますので、お忘れなきよう日程をご調整下さいますようお 

願い申し上げます。」 

   エ．準備会関係 

     近藤幹事 「第５７回年次大会第１回全体会議（大会運営部会、各部会正副部会長・部会員対象） 

日時は、２０１１年４月１１日（月）１５：００～１７：００、東京プリンスホテルにおいて開催致しま 

す。」 

   オ．大会記念アクティビティについて 

     ①「フォーラム＆チャリティコンサート」～難病と闘う子供達と家族を応援しよう～ 

     近藤幹事 「フォーラム＆チャリティコンサート～難病と闘う子供達と家族を応援しよう～ 

            に 付きましては、難病対策支援特別委員会からの報告を頂きたいと存じます。」 

村木委員長「①３／１１フォーラム＆チャリティコンサートの中止についての経緯を説明致します。 

１４：４６分に発生した東日本大震災の第１波・第２波後、東京芸術劇場客席・舞台破損箇所 

などの確認をしたところ落下物などが散乱しており、陸上自衛隊第１音楽隊においては、緊急 

災害派遣のため、駐屯地待機となり演奏が出来なくなり、また東京芸術劇場においては、エレ 

ベーターストップ、全館退避が発令され、第３波後にガバナーと共に開催中止の判断を致し 

ました。 

池袋西口においては地震発生後避難場所になりまた、ライオンズクラブにて用意していたテ 

ント６張りが救護所になり、協力頂いた看護師さん２名と医学生１名で緊急患者の救援を致し 

ました。（救急車の対応が追いつかず、最終的には患者１名を近所の救急指定病院まで搬送 

しました。） 

②３／１８付フォーラム＆チャリティコンサート中止に関してのご案内をし、収益金の７０％を東

日本大震災への義援金に振り替える旨ご協力をお願い致しました。 

  合わせてチケットの払い戻しに関し協力要請を行いました。 

３／２２開催の委員会でも趣旨了解、全面協力の了承を頂き、その後も各クラブより全面協 

力、励ましのお言葉を多数キャビネットに頂いております。 

③中止に伴いメイン出演者のアグネス・チャンさんからは出演料の全額寄付を頂き、年次大 



会に向けてビデオレターを頂戴する事になりました。 

また、東京芸術劇場会場費につきましては現在交渉中です。これらの分も合わせて義援金に 

振り替えさせて頂きます。 

④本来の寄贈先４団体に対しては、合計３００万円を寄贈し、第５７回年次大会にお招きし、贈

呈させて頂きます。（収支に関してはキャビネット会計よりご報告頂きます。） 

     吉田会計「決算の中間報告をさせて頂きます。 

東京芸術劇場の会場費は、ディスカウントの可能性があり、アグネス・チャンは０円で、現在ま 

でのチケットの払い戻し金は、１０，０００円で、収益金は現在１１，４００，０００円程度の予定。」 

      審議の結果、払い戻しは３月３１日迄で承認され、寄贈先４団体へは、３，０００，０００円とし、残金を義 

援金とすることで、全て承認されました。 

②「第１２回東京都障害者スポーツ大会特別協賛事業」 

    近藤幹事「第１２回東京都障害者スポーツ大会特別協賛事業の日時は、第１日目は、２０１１年５月２８日、 

土曜日で、１０時より開会式が予定されております。第２日目は、２０１１年５月２９日、日曜日で 

す。会場は、駒沢オリンピック公園総合運動場陸上競技場です。大会日程は資料集②－８２Ｐ 

をご参照下さい。」 

③「財団法人 癌研究会」 

    近藤幹事「アクティビティ先につきましては、第２回キャビネット会議において、ガバナー一任とさせて頂きま 

したが、先回の臨時キャビネット会議以降、鋭意検討の結果、財団法人癌研究会を追加するこ 

とと致しました。 

これにより、第５７回年次大会のアクティビティ先につきましては、フォーラム＆チャリティコンサー 

ト関係の４団体として、財団法人日本対がん協会、財団法人難病医学研究財団、一般財団法 

人ﾒｲｸ ｱ ｳｨｯｼｭ ｵﾌﾞ ｼﾞｬﾊﾟﾝ、認定ＮＰＯ法人難病のこども支援全国ネットワーク、その他に、 

公益社団法人東京都障害者スポーツ協会、財団法人癌研究会、以上の６箇所とさせて頂きま 

す。」 

  カ．大会登録状況について 

    近藤幹事「資料集②－８３～８７Ｐに現在の登録状況が掲載されておりますので、ご参照下さい。式典に未 

登録となっておりますクラブにおかれましては、３月３１日の締切りまでにご登録をお済ませ頂き 

ますようお願い致します。」 

  キ．来賓者について 

           近藤幹事「財団法人日本対がん協会、財団法人難病医学研究財団、一般財団法人ﾒｲｸ ｱ ｳｨｼｭ ｵﾌﾞ  

ｼﾞｬﾊﾟﾝ、認定ＮＰＯ法人難病のこども支援全国ネットワーク、公益法人東京都障害者スポーツ 

大会、財団法人癌研究会、の各代表者、３３０複合地区ガバナー協議会議長、３３０－Ｂ地区お 

よびＣ地区ガバナーならびに第１・第２副地区ガバナー、キャビネット幹事、会計の皆様にご招 

           待状を送付いたしました。」 

 

 



  （８）３３０－Ａ地区第５７回年次大会「ガバナーズ・アワード」に関する事項 

 近藤幹事 「本件につきましては、３月１４日に最終審査会を予定しておりましたが、東日本大震災の緊急 

         会議のため、中断しております。まことに申し訳ありませんが、至急に審査の上ご報告申しあ 

げます。」 

 

  （９）第９４回米国・シアトル国際大会について 

   ア．ガバナーとガバナーエレクトを囲む会について 

    近藤幹事「７月５日（火）１９時３０分～２１時３０分の開催が予定されております。なお、開催場所につきまし 

ては、現在、国際大会委員会で検討中です。」 

   イ．インターナショナルパレードについて 

    近藤幹事「資料集②－８８～９３Ｐをご参照下さい。３月３日付けで各クラブ宛てに通達いたしております通 

り、国際大会のパレード用品および交換ピン注文につきましては、締切りが４月１２日（火）となっ 

ておりますので、クラブを通じてご注文下さい。なお、インターナショナルパレードは、７月５日 

（火）に予定されております。」 

 

  （10）その他 

    ア．２０１０－２０１１年度 全日本会員増強アワードについて 

     近藤幹事 「ライオン誌２月号に掲載されました、全日本会員増強アワードにつきまして、当地区締切日の 

３月４日までに、４クラブから合計５名の申請がありました。３３０複合地区ガバナー協議会を経由 

して、日本ライオンズ連絡事務所へ提出させて頂きました。 

審査につきましては、国際理事と各複合地区ガバナー協議会議長があたられ、審査結果につ 

きましては、４月末までに各複合地区へ通知される予定です。３３０複合地区より通知がありまし 

たら、改めてご報告致します。」 

   イ．会員名簿について 

   近藤幹事「資料集②－９４～９５Ｐをご参照下さい。３月２日付けにて、会員名簿校正のお願いを各クラブ事 

務局宛てに配信し、同時に構成員の皆様にもお知らせを致しました。 

本日が、各クラブより校正用紙を印刷業者へ返送頂く期限となっております。印刷業者より各クラブ 

事務局への名簿発送は、４月２２日頃を予定しておりますが、各クラブからの校正用紙の返送状 

況によりましては、発行スケジュールに遅れがでる場合もありますので、その旨、ご了承頂きますよ 

うお願い申し上げます。 

 

   その他に付きましては以上ですが、ガバナー諮問委員会につきましてのお願いでございます。 

   キャビネット会議終了後、速やかに開催して頂きますようお願い致します。なお、諮問委員会資料につきまし 

ては、早急に地区のホームページに掲載を予定しております。ホームページからの出力方法につきまして 

は、第１回キャビネット会議で皆様に配布させて頂きました「地区ホームページＩＤ・パスワード設定のお知ら 

せ」をご覧下さい。念のため、諮問委員会資料をゾーン・チェアパーソン各位、ならびに所属クラブ事務局宛 



てに改めてＥメールでお送り致します。コピーにつきましては、各ゾーンでお手配をお願い致します。 

   以上で報告事項を終わります。 

   河合ガバナー「ここで、ご承認を頂ければ若干の時間を頂戴して、キャビネット副幹事の茅島が東日本大震 

災の現地に行ってまいりましたので、活動報告と現地の状況についてのご説明の時間とさせ 

て頂きたいと存じますが、よろしいでしょうか？１０分程度の延長になると思います。」 

   拍手にて承認されました。 

   プロジェクターを使用して以下の説明がありました。 

茅島副幹事「マスク２２万枚などを持って、３３２－Ｂ地区（盛岡ヘアメイク専門学校）、３３２－Ｄ地区（福島県 

内の避難地となっている猪苗代町）、３３２－Ｃ地区（塩釜市北浜の元地区ガバナー志賀Ｌの経 

営している石材店）へそれぞれ搬入しました。４ｔトラックで到着すると、現地の小型トラックがすぐ 

に横付けして、物資を移し別の避難所へすぐに搬送して行きました。現地の瓦礫の整理などは 

直ぐにはまだ出来ないほどで、塩釜の現場は、信じられない状況であった。海岸の方を見ると 

黒いビニール袋が多くあり、恐らく遺体が入っていると思われ、広域で多くの人々が被災してい 

て、何をやればよいという状況ではありませんでした。私見ですが、沢山の物資を持参したほう 

がよいと思います。今後も被災された方々の心に響くアクティビティが必要だと思います。 

陸前高田班の話でし、今後も必要なものとして、下着がありますが、白色のものは直ぐに汚れが 

目立つので、カラーの汚れが目立たないものが喜ばれるとのことでした。タオルはマフラーの代 

わりにも利用できますが、これもカラーのものが同様に歓迎されるとのことです。 

これからも、私たちに出来ることを考えて、行動していきたいと思います。」 

 

Ⅸ．今後のキャビネット会議予定 

１． ３３０－Ａ地区第４回キャビネット会議 

     日 程  ２０１１年６月１３日（月） 

     時 間  未定 

     懇親会  ２０１１年６月１３日（月） 

     場 所  京王プラザホテル「コンコード」 

   近藤幹事「会場は、東京プリンスホテルにおいて開催する予定でしたが、京王プラザホテルに変更致しま 

す。正式には、開催案内を皆様へお送り致しますので、開催案内よりお時間、場所をご確認頂きま 

すようお願い申し上げます。 

以上で、本日の議事は終了致しました。閉会の挨拶を吉田会計より申し上げます。」 

 

Ⅹ．閉会   

  吉田会計 「本日は、長時間にわたり、誠にありがとうございました。まだ３ヶ月あります。延長したことをお詫び 

いたします。これをもちまして、第３回キャビネット会議を閉会いたします。」 
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